

Bahas Hybrid Expo HBH 2024 IKATEK Unhas, Panitia Silaturahmi ke Dekan FT UH

Subhan Riyadi - MAKASSAR.PEKON.WEB.ID

Mar 31, 2024 - 02:25



MAKASSAR - Pihak penyelenggara Halal Bi Halal IKA Teknik Universitas Hasanuddin (HBH IKATEK UH) 2024 menemui Dekan Fakultas Teknik Unhas, Prof Dr Eng Ir Muhammad Isran Ramli.

Pertemuan tersebut berlangsung di ruang kerja Dekan FT Unhas di Kampus Teknik Universitas Hasanuddin, Samata, Kabupaten Gowa.

Terkait pertemuan ini, Ketua Ikatan Alumni Teknik Elektro (IATEL) Unhas Ikhlas Bahar mengungkapkan bahwa respon dari pihak Dekan FT Unhas untuk kegiatan Hybrid Expo HBH IKATEK UH 2024 sangat positif.

"Responnya sangat positif karena ini sejalan dengan rencana besar Fakultas Teknik dimana Hybrid Expo tempat bertemunya para akademisi kampus dengan industri dan alumni, sehingga satu sama lain bisa saling berinteraksi. Banyak inovator yang bisa memberi solusi," ungkapnya, Minggu, 31 Maret 2024.

Lebih lanjut, alumnus Teknik Elektro Unhas angkatan 83 ini juga menjelaskan bahwa pada dasarnya kegiatan Hybrid Expo hingga malam puncak HBH IKA Teknik Unhas 2024, dipusatkan di Kampus Teknik Unhas di Gowa.

"Pada dasarnya kita back to campus, jadi kegiatan itu kita optimalkan di kampus, baik Hybrid Expo maupun Malam Puncak," tuturnya.

Ikhlas Bahar pun tak lupa menyampaikan pesan dari Dekan FT UH Prof Isran Ramli dimana pihak fakultas berharap kegiatan Hybrid Expo seperti ini juga bisa diterapkan untuk mahasiswa Teknik Unhas.

"Pesan Pak Dekan yah bagaimana kegiatan ini juga bisa diterapkan untuk mahasiswa," ujarnya.

Diketahui, Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Teknik Universitas Hasanuddin (Unhas) bersiap menggelar Reuni Nasional dan Halal Bi Halal (HBH) 2024.

Salah satu rangkaian kegiatan HBH IKA Teknik Unhas tersebut, yakni penyelenggaraan Hybrid Expo.

Ketua Hybrid Expo HBH IKA Teknik Unhas, Abdul Azis Lihawa menjelaskan perihal konsep kegiatan yang baru pertama kali diadakan IKA Teknik Unhas selama melaksanakan HBH tiap tahunnya tersebut.

"Konsep Hybrid Expo HBH Ika Teknik 2024 adalah bagaimana mempertemukan para inovator dan pengguna hasil inovasi. Selama ini kan banyak alumni-alumni kita yang punya karya-karya inovasi yang bagus, tapi belum ketemu dengan siapa yang membutuhkan inovasi tersebut," ungkap Abdul Azis.

"Sementara di sisi lain, banyak alumni kita yang pejabat, pengusaha punya dana, punya masalah bisnis tapi tidak tahu mau minta bantuan kepada siapa. Jadi expo ini untuk mempertemukan kedua belah pihak ini," sambungnya.

Menurutnya, expo ini akan memberikan kesempatan kepada para inovator untuk memamerkan karya mereka disaksikan oleh para user maupun potensial user.

"Mudah-mudahan dari hybrid expo HBH ini bisa terjalin kerjasama," harap Abdul Azis, alumni Teknik Elektro Unhas Angkatan 91.

Sebagai informasi, Hybrid Expo tersebut akan digelar pada Jumat, 12 April 2024, bersamaan dengan awal pelaksanaan rangkaian kegiatan HBH IKA Teknik Unhas 2024.